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Persönliche Erklärung zum TOP 8.16 
 
Ich bin hier im Stadtrat schon öfters enttäuscht worden, aber noch nie so wie in 
dieser Sache. 
Ich weiß nicht, ob Ihnen wirklich bewusst ist, was Sie hier gerade tun. 
Ich frage mich, warum die Stadträtinnen und Stadträte in der Zeit von 1990 – 1994 
entschieden haben, dass Frau Davis auf der Liste der Ehrenbürgerinnen bleibt und 
Sie nun finden, dass dies nun eigentlich nicht mehr sein soll. Was hat sich seit dem 
verändert? 
Ich finde diese Debatte als unwürdig. 
Wenn ich Frau Davis wäre, würde ich auf eine solche Ehrenbürgerschaft dankend 
verzichten! 
 
 
Rosemarie Hein 
 
 
 
Abschrift vom Original 5.10.2005 


